



Hallo, liebe Deutsch-Lehrkräfte !

Après le succès, l'année passée, de la première édition de la *Woche für Deutsch in Belgien*, nous nous réjouissons de vous annoncer que nous allons remettre le couvert cette année-ci en organisant une nouvelle *Semaine de la langue allemande* dans toute la Belgique, du 16 au 21 octobre 2023 ; il s'agira à nouveau d'une initiative commune de l'ambassade d'Allemagne, du Goethe-Institut, de l'association *Belgischer Germanisten- und Deutschlehrerverband (BGDV)*, de la Communauté germanophone Ostbelgien et d'autres partenaires.

Étudier l'allemand, c'est ouvrir une fenêtre sur la vie, les souhaits et les rêves des populations – au sein de sociétés multiculturelles – des pays germanophones. La langue allemande est celle d'écrivains et de penseurs comme Goethe, Hannah Ahrendt et Marx, mais aussi de musiciens comme Mozart, Beethoven ou Rammstein, de footballeurs comme Manuel Neuer ou de mannequins comme Heidi Klum. En sciences, elle est la deuxième langue la plus utilisée dans le monde.

Dans le cadre de la prochaine édition de la *Semaine de l'allemand*, nous souhaitons offrir à toutes et à tous les élèves du pays la possibilité de découvrir la langue et la culture allemandes et les encourager à apprendre la langue. Peu importe leur niveau, qu'ils n'aient aucune connaissance, seulement des notions ou une maîtrise parfaite de la langue allemande – toutes et tous seront les bienvenu·e·s et seront activement impliqués.

Vous trouverez en annexe une carte postale pour la *Semaine de l'allemand* sur laquelle figurent quelques questions. Nous vous saurions fort gré de bien vouloir les transmettre à vos élèves et de nous retourner leurs réponses avant l'événement. Cette carte postale peut soit être remplie de façon numérique au format PDF ou être imprimée et puis remplie à la main (texte ou dessin) pour nous être renvoyée, une fois scannée, à l'adresse e-mail indiquée en bas de page.

Chères et chers enseignant·e·s, nous souhaitons vivement vous soutenir dans l'organisation des journées à projets avec vos classes afin qu'elles répondent au mieux à vos intérêts et vos besoins. Vous pouvez nous faire confiance pour vous aider à réaliser votre projet. La *Semaine de l'allemand* est une semaine interactive et participative qui éveille la curiosité et l'intérêt des jeunes pour ce qui se passe non loin d'eux, à l'est de la Belgique et dans les pays germanophones voisins. Elle est caractérisée par l'initiative propre des élèves et leur coopération active avec les enseignants. Nous serions donc très heureux de votre participation et vous invitons très concrètement à présenter dans vos classes d'allemand, toute une série de vidéos, de pièces de théâtres, de chansons, de textes divers etc... Laissez libre cours à votre esprit créatif !

L'édition de cette année sera enrichie d'un concours où les classes participantes pourront gagner un prix grâce au(x) projet(s) qu'elles auront réalisé(s) au cours de la *Semaine de l'allemand* !

De plus amples informations seront à votre disposition à partir du 1<sup>er</sup> septembre sur le site [www.wochefuerdeutsch.be](http://www.wochefuerdeutsch.be), mais nous restons, bien entendu, à votre entière disposition pour toute question ou suggestion que vous pourriez avoir entretemps.

Participez à la *Woche für Deutsch - Semaine de l'allemand* ! Nous vous y attendons avec grand plaisir.

Personne à contacter :

Mme Sarah Diffels, Ambassade de la République fédérale d'Allemagne à Bruxelles

Tél. : 02 787 1806

E-Mail : [ku-101-di@brue.auswaertiges-amt.de](mailto:ku-101-di@brue.auswaertiges-amt.de)

